

AUXILIA LA ARMADA DE MÉXICO AL BARCO PESQUERO “HIPOCAMPO”, CON CUATRO TRIPULANTES

México, D.F., 08 de diciembre del 2009. - en la Segunda Región Naval, con sede en Ensenada, Baja California Sur.

De inmediato se ordenó el zarpe de un buque de patrulla oceánica, adscrito a la Segunda Región Naval.

Se entabló comunicación vía celular con un tripulante del pesquero, quien informó que estaban navegando en aguas de la Segunda Región Naval.

Hoy a las 4 de la mañana la patrulla oceánica localizó a la embarcación “Hipocampo”, aproximadamente a las 10 millas marítimas de Ensenada.

Los cuatro tripulantes, de nombres Miguel Ángel Mena Trujillo, Rafael Díaz Leyva, José del Carmen Ballesteros y un nombre que no se recuerda.



Gobierno Federal

01800MARINA1 (018006274621)